

CREPY HANDBALL



Handball

Salle Marcel Quentin

Samedi 20 Novembre 2010



Le Handball Club Crépinois et l'Association Qui m'Aime me Suive renouvellent leur partenariat de l'année dernière.

L'AQAS est une association à but non lucratif créée en 2005. Elle travaille en collaboration avec "El Ofoq" (l'horizon), une association Marocaine humanitaire.

L'AQAS agit dans la région Essauira. Son but est de promouvoir le développement de l'enseignement, de la culture, de l'économie et du social. Mais aussi l'enrichissement mutuel et le partage des cultures.

Les 20 et 21 novembre, l'AQAS proposera une animation à la salle Marcel Quentin. Des crêpes, sandwichs, feuilletés et pâtisseries marocaines seront vendus au profit de l'association. Entre les matchs et pendant les mi-temps nous voyagerons sur le rythme de la musique orientale.

A l'étage de la salle Marcel Quentin, l'AQAS diffusera des photos de leurs actions qu'elle mène au Maroc. L'AQAS tient toujours à disposition des urnes pour récolter des fournitures scolaires qui seront emmenées en Février au Maroc, et prendra les commandes de pâtisseries pour vos fêtes de fin d'année.



14 h 30
-9 mixtes 1 & 2 / SENLIS

14 h 30
-13 mixtes / Cambronne et Neuilly
Salle Irène Cruyppenninck (uniquement pour les -13 mixtes)

16 h 30
-15 Garçons / BEAUVAIS

18 h 30
Seniors B / Pays Clermontois

20 h 30
Seniors A / VILLEPARISIS

Dimanche 21 Novembre 2010

16 h 00
Seniors C / LAIGNEVILLE 2

Venez nombreux encourager votre équipe

Buvette & Restauration

